

ABSTRAK

Muhamad Zein Al Hadad, 1152020145, 2022: *Pemahaman Siswa pada Mata Pelajaran PAI Materi Iman kepada Malaikat hubungannya dengan Kedisiplinan Mereka di Sekolah (Penelitian terhadap Siswa Kelas VII SMP Negeri 5 Cikalongkulon Cianjur)*

Penelitian dilatarbelakangi oleh rendahnya kedisiplinan siswa kelas VII SMP Negeri 5 Cikalongkulon seperti siswa tidak tepat waktu datang dan pulang sekolah, tidak mematuhi tata tertib sekolah dan tidak mengerjakan tugas-tugas sekolah. Selanjutnya apabila dilihat dari nilai siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat terbukti dari hasil penilaian afektif 40 siswa hanya 15 siswa yang memperoleh nilai B dan C.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Realitas pemahaman siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada malaikat; 2) Realitas kedisiplinan siswa di sekolah; dan 3) Realitas hubungan antara pemahaman siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada malaikat dengan kedisiplinan mereka sekolah.

Penelitian ini berdasarkan pemikiran bahwa kedisiplinan siswa di sekolah salah satu faktor yang bisa mempengaruhinya adalah pemahaman mereka mengenai pelajaran PAI materi iman kepada malaikat. Oleh karena itu, hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini yaitu terdapat hubungan yang signifikan antara pemahaman siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada malaikat dengan kedisiplinan mereka di sekolah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif metode asosiatif korelasional. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 91 siswa kelas VII SMP Negeri 5 Cikalongkulon. Teknik pengumpulan data melalui observasi, penyebaran tes dan angket. Adapun teknik analisis data menggunakan analisis parsial dan korelasi.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa: 1) Realitas pemahaman siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada malaikat berkategori baik dengan nilai rata-rata 75,99 yang berada pada interval 70-79; 2) Realitas kedisiplinan siswa di sekolah berkategori baik dengan nilai rata-rata 3,76 yang berada pada interval 3,5-4,5; dan 3) Hubungan antara pemahaman siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada malaikat dengan kedisiplinan mereka di sekolah adalah positif dan signifikan. Hal tersebut ditunjukkan dengan koefisien korelasi sebesar 0,6 dan hasil uji t sebesar 13,03. Dalam keadaan demikian maka H_0 diterima, yang berarti terdapat korelasi yang signifikan antara pemahaman siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat dengan kedisiplinan siswa di sekolah.